



DESAM-Nachwuchsakademie Das Förderprogramm für an der Allgemeinmedizin interessierte Medizinstudierende

Bereits zum neunten Mal ist ein neuer Jahrgang ausgeschrieben. Mehr als 100 Studierende haben mittlerweile von der dreijährigen Förderperiode profitiert. Das langfristig angelegte Programm eröffnet an der Allgemeinmedizin interessierten Medizinstudierenden neue Perspektiven. Über einen Zeitraum von drei Jahren werden die Teilnehmer von erfahrenen Hausärzten sowie wissenschaftlich tätigen Allgemeinmedizinern begleitet. Auch unter den teilnehmenden Studierenden findet ein intensiver Austausch statt.

Kernelemente der Nachwuchsakademie sind ein jährliches Klausurwochenende, die Teilnahme am Kongress für Allgemeinmedizin und Familienmedizin (DEGAM-Kongress) sowie einmalig an einer Summerschool Allgemeinmedizin.

Das Programm ermöglicht eine individuelle Förderung der einzelnen Teilnehmer durch intensive Arbeit in kleinen Gruppen und das Herausarbeiten persönlicher Berufsperspektiven. Die teilnehmenden Studierenden profitieren durch einen sehr guten Gruppenzusammenhalt sowie die bundesweite Vernetzung mit anderen studentischen Teilnehmern, mit (Jung-) Ärzten aus früheren Jahrgängen sowie den Mentoren und Dozenten.

Der Jahrgang 2020 startet im Frühjahr. Vom 15. – 17. Mai findet das Klausurwochenende statt. Ab sofort können sich Medizinstudierende vom vierten bis achten Semester wieder um einen der 15 Plätze im neuen Jahrgang der

Nachwuchsakademie Allgemeinmedizin bewerben. Bewerbungsschluss ist der 15. Januar 2020.

Weitere Informationen sowie die Bewerbungskonditionen finden sich hier:

<https://www.desam.de/nachwuchsakademie.html>

Organisiert und ausgerichtet wird das Förderprogramm von der Deutschen Stiftung für Allgemeinmedizin und Familienmedizin. Diese widmet sich insbesondere der Förderung des hausärztlichen Nachwuchses und der bundesweiten Koordination von Forschung und Weiterbildung in der Allgemeinmedizin. Hierzu zählen zum Beispiel die Kompetenzzentren Weiterbildung sowie regionale Forschungspraxennetze. Weitere Informationen zur Stiftungsarbeit sowie den aktuellen Programmen und Projekten finden Sie auf der Internetpräsenz <https://www.desam.de>.

Gegründet wurde die gemeinnützige Stiftung 1973 von der Deutschen Gesellschaft für Allgemeinmedizin und Familienmedizin (DEGAM), der wissenschaftlichen Fachgesellschaft der Allgemeinmedizin. Die DEGAM ist Ansprechpartner für alle Institutionen bei Fragen der wissenschaftlichen Entwicklung der Allgemeinmedizin an den Hochschulen, der Fort- und Weiterbildung sowie des Qualitätsmanagements. Sie ist zudem verantwortlich für die Entwicklung „Hausärztlicher Leitlinien“ (DEGAM-Leitlinien).

Kontakt:

Deutsche Stiftung für Allgemeinmedizin und Familienmedizin

Anke Schmid

Friedrichstraße 88

10117 Berlin

E-Mail: nachwuchsakademie@desam.de

Tel: 030 – 209669820